



7 Pièces

345 m²

Réf. W-020KU4

3 900 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Dans un cadre naturel préservé, à seulement quelques minutes de Sainte-Maxime, Le Mas de Pierre incarne le charme et l'élégance de l'art de vivre méditerranéen. Cette villa en pierre de 312 m² habitables, édifiée sur un terrain de 2 815 m², séduit par ses prestations haut de gamme et sa vue mer spectaculaire depuis toutes les pièces principales. De plain-pied, la villa s'ouvre sur une vaste pièce de vie lumineuse avec un salon aux volumes généreux, une cuisine contemporaine avec îlot central et de grandes baies vitrées à galandage donnant sur une terrasse couverte. Cet espace extérieur ...

In a preserved natural setting, just a few minutes from Sainte-Maxime, Le Mas de Pierre embodies the charm and elegance of Mediterranean living. This stone villa, with 312sqm of living space, built on a 2,815sqm plot, captivates with its high-end features and spectacular sea views from all main rooms. On one level, the villa opens onto a spacious, bright living area with a generously sized lounge, a contemporary kitchen with a central island, and large sliding glass doors leading to a covered terrace. This outdoor space naturally extends the interior towards an infinity pool suspended above ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

